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Conociendo Nuestro Motivos 

Pastor, Brian Kocourek  
28 de marzo 2010 

 
Hebreos 4:12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda 
espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los 
tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón. 
 

2 Timoteo 3: 10 Pero tú has seguido Mi doctrina, conducta, propósito, fe, longanimidad, 
amor, paciencia, 
 

Efesios 3:11 conforme al propósito eterno que hizo en Cristo Jesús nuestro Señor, 
 

Efesios 1: 11 En él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al 
propósito del que hace todas las cosas según el designio de su voluntad, 
 

2 Corintios 1: 17 Así que, al proponerme esto, ¿usé quizá de ligereza? ¿O lo que pienso 
hacer, lo pienso según la carne, para que haya en mí Sí y No? 
 

Romanos 8:28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, 
esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. 
 

Hechos 11: 23 Este, cuando llegó, y vio la gracia de Dios, se regocijó, y exhortó a todos 
a que con propósito de corazón permaneciesen fieles al Señor. 
 

Isaías 1: 11 ¿Para qué me sirve, dice Jehová, la multitud de vuestros sacrificios? 
Hastiado estoy de holocaustos de carneros y de sebo de animales gordos; no quiero 
sangre de bueyes, ni de ovejas, ni de machos cabríos. 
 

Eclesiastés 3:17 Y dije yo en mi corazón: Al justo y al impío juzgará Dios; porque allí 
hay un tiempo para todo lo que se quiere y para todo lo que se hace.  
 

Eclesiastés 3: 1 Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su 
hora. 
 

Proverbios 20:18  Los pensamientos con el consejo se ordenan; Entonces me pregunto, 
¿es la suya? ¿Qué consejo usted ha utilizado para establecer su propósito en la vida? ¿El 
consejo de Dios en Su Palabra o el consejo del hombre de las escuelas y de los amigos y 
familiares? 
 

Esta mañana me gustaría tomar nuestro texto de PP 173 de La Palabra Hablada Es La 
Simiente Original 173 Ahora, es duro amigos, es muy duro. No es mi intención de ser 
así. Sí, yo espero que Uds. entiendan eso. ¿Ven? Pero hoy yo les estoy expresando el 
porqué yo hice las cosas que he hecho. Ahora, solamente como un pequeño análisis antes 
de que despidamos para comer, es esto: Yo quiero que Uds. sepan que tengo...Este ha 
sido mi motivo, y mi objetivo, es la Palabra de Dios. Mi motivo es complacerlo a El. Y 
yo no puedo escuchar a todo y creer la Palabra de Dios; ni tampoco puedo escuchar a 
todo y complacer a Dios. Mi motivo es conocer Su Palabra y complacer a Dios 
sirviéndole a El por Su Palabra. No que yo tenga algo en contra...Ahora, cada persona 
aquí que es nacida por el Espíritu de Dios, que está en el grupo escogido, era tal vez 
antes un Metodista, Bautista, Presbiteriano, Pentecostal, o esto o lo otro en alguna parte. 
Ahora, Uds. saben eso. Uds. saben eso. Así que entonces, Uds. ven que cuando uno dice: 
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"Ve a ellos", eso es lo que uno debe de hacer. Hay alguien allí, si uno siembra la 
simiente, habrá una cosecha algún día. Caerá...Algunos de ellos se regresarán y dirán: 
"Ah, no es más que un...él es un engañador". ¿No dijeron ellos la misma cosa acerca de 
nuestro Señor? "No hay nada en eso". Bueno, entonces, ¿por qué Uds. no lo examinan 
conmigo? ¿Ven?, ¿ven?, ¿ven? "El no es nada más que un engañador". ¿Ven? Entonces 
examinémoslo con la Palabra. ¿Ven?, si no es la Palabra, entonces es engañoso. ¿Ven? 
Ahora, si la teología de Uds. es diferente a la Palabra, entonces no está bien. ¿Ven? 
 

Así que esta mañana estamos hablando sobre las motivaciones. ¿Cuáles son sus motivos 
para hacer y decir lo que hacemos y decimos? 
 

Testimonio 63-1128M 20 011 Yo trataba de decir la noche pasada, el mundo viniendo a 
un lugar que se esta cayendo, políticamente, socialmente, económicamente. Ud. dice, 
¿Economía? Más dinero" Sí, pero ¿de donde viene eso? Si pedimos prestado en 
impuestos eso se pagará cuarenta años desde hoy. Está roto. Está quebrado, la nación: 
no esta nación, pero todas las naciones. Y no hay manera alguna para hace retroceder. 
Y es una trampa puesta exactamente para girar esta nación hacia algo. Y todos ustedes 
son sabios en eso. Pues, ¿quién tiene las riquezas del mundo? ¿Quiénes lo sostienen? 
[Alguien dice, "Roma."- Ed.] Seguro, lo tiene. Roma lo sostiene. Y cuando queramos 
hacer, cuando estemos quebrados, en lugar de que estos grandes comerciantes de 
tabaco, whisky, y demás, como obtener el dinero; ¿que tendremos que hacer? o cambiar 
el dinero o prestar el dinero. Y cuando ellos lo hacen, es la primogenitura vendida, 
exactamente, tan perfecto, y sólo lo que la Escritura dice sobre eso. A mí me gustaría 
hacer un lugar algún día, si el Señor lo desea, cuando una tienda viene sobre la escena. 
Y creo que es pronto ahora, pronto yo estoy yendo mundialmente. Yo tengo reuniones 
mundialmente ahora. Y yo--desearía tener un lugar donde podría establecerme por 
aproximadamente seis semanas, y sólo tomar esas cosas e ir a través de ellas (¿ve?), de 
un lado a otro, por la Escritura. Y ver la hora en que vivimos en. Me asusta. Me asusta, 
no porque... En mi corazón las campanillas de la alegría cercan, sabiendo que la venida 
del Señor está a la mano. Pero lo que me asusta, es saber que muchos están 
desprevenidos para la hora que enfrentamos. Ésa es la parte mala. ¿Cuantos alguna vez 
oyeron el cuento sobre las ardillas allí en ese tiempo? Muchos, todos, por supuesto, 
supongo, por todas partes. Un poco como que pasó el otro día. Yo estaba... Ud. ha oído 
la historia sobre las montañas, bajando, cuando el Señor escribió esas cosas el otro día 
en las montañas. Mi, mi vida... Yo no soy un predicador. Alguien sabe eso... Yo no soy un 
predicador. Pero esta en un--una forma espiritual de--de observando cosas y viendo 
cosas moverse, y previniendo al pueblo de cosas que sucederán. Yo no puedo ayudar 
eso, nadie puede ayudar su maquillaje. Pero Dios nos ha puesto a cada uno en el Cuerpo 
para hacer ciertas cosas. Y yo veo cada pequeño movimiento, cada objetivo, cada 
motivo, porque todo es gobernado por un espíritu. Esta iglesia fue puesta aquí por un 
propósito. Hay un espíritu detrás de esta iglesia. Ciertamente. Espíritu detrás de su 
hogar, detrás de cada edificio, detrás de todo hay un espíritu, motivo, y objetivo. Esta 
iglesia viene aquí para exaltar grandemente algún sistema humano o algo, entonces sus 
motivos no están correctos; pero si Ud. Pone aquí tratando de alcanzar algo para el 
reino de Dios, entonces el motivo y objetivo ambos están correctos, si los motivos están 
directamente en ese camino. 
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Ahora, el problema es cuando se ve a la gente que simplemente no están preparados para 
lo que viene en esta hora. No por lo que el mundo trae, Ni tampoco están preparados para 
la siguiente fase del Rapto, que es la resurrección y que el ministerio de la carpa será una 
parte de ella.  
 

Ustedes ven hermanos que aquellos dicen ser hermanos en este mensaje y como ellos 
prefieren creer una mentira que se dice acerca de otro hermano que a comprobarlo por 
ellos mismos. Voy a decir esto sobre mí mismo. Cuando oigo que un hermano hizo algo, 
voy preguntarle al hermano sobre eso en lugar de creer sólo de una segunda mano o 
tercera mano lo que se dijo. Nunca he tenido miedo de hacer eso precisamente.  
 

Muchos de ustedes probablemente se sientan que no es de su negocio por lo que no se 
molestan en preguntar, pero luego se va a repetir la historia de todos modos, y la culpa es 
suya por no hacerlo. Ahora, no estoy hablando sólo de la gente de aquí, me refiero a los 
miles de personas que van a escuchar este sermón en el Internet. ¡Qué vergüenza 
hermanos que dicen ser ustedes un hermano! luego tratar de cortar a otros hermanos y 
repetir una mentira acerca de eso. Revise sus motivos hermanos. Hay algo que no está 
correcto acerca de ese cuadro.  
 

Así que hay espíritus que motivan a una persona. Las personas actúan teniendo objetivos 
y motivos de todo lo que ellos hacen. Por lo tanto, mi pregunta a usted en esta mañana es 
¿qué es lo que le motiva a Ud.? ¿Cuáles son sus objetivos? Si usted oye a alguien que 
predica algo que pueda ser fuera de la Palabra, ¿usted ha consultado con ese hermano 
antes de decirle a otra persona? ¿O simplemente usted se une y repite la mentira de que se 
le ha dicho?  
 

Pablo nos enseña en Filipenses 4:8 Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, 
todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen 
nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad.  
 

También nos enseñan a no creer una noticia en contra de otro, sin tener dos o tres 
testigos. Esa es la Palabra de Dios.  
 

Prefiero no creerlo a menos que compruebe en primer lugar con el hermano. No puedo 
decir que siempre he sido capaz de hacer eso, pero yo creo que lo mejor que puedo 
comprobar mis hechos antes de decirle a alguien más sobre el asunto. Y me gusta la 
actitud del Hno. Demetrio Huallpa en el Perú. El decía que durante los primeros cinco 
veces llegué a Perú, que él había oído de algunos que yo estaba allí predicando a dos 
dioses. El pensaba ahora, ¿cómo es posible que un hermano en este mensaje puede estar 
predicando algo tan contrario como dos dioses? Así que él dijo, usted sabe, he sido 
enseñado toda mi vida de no repetir una historia hasta que escuche primero eso de la boca 
del caballo, así que cuando me oyó hablar sobre el Espíritu de adopción en Colombia ante 
6.000 personas, se me acercó después de las reuniones, y me dijo que él siempre había 
oído que nosotros predicamos a dos dioses, pero él dijo que usted no predica dos dioses, 
usted predica que hay un Dios que tiene un hijo, y por eso me pidió que fuera al Perú para 
enseñar a sus ministros, también la doctrina, porque él me decía que ellos necesitan 
entender su lugar dentro de la familia.  
 

Ahora, yo desearía que todos los hermanos fueron así, pero algunos no tienen esos 
buenos modales, y que probablemente es la culpa de sus madres por no enseñarles mejor. 
Como pueden ver, damas, ustedes son responsables de enseñar a sus hijos para estar 
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parados por la verdad y no escuchar las mentiras del diablo y no creer lo que oyen de 
segunda o tercera mano, ya que podrían ser cortado sus hijos de una divina bendición 
algún día.  
 

El Maniático de Gadara 54-0720A P: 19 Ahora, estoy contento. Yo estoy cansado, 
estoy físicamente desgastado, tengo dificultades que una persona ordinaria no tiene. Ud. 
puede imaginarse como Satán me combate día y noche y todo el tiempo. Lanza esos 
demonios y ellos lo cazan a Ud. Vea. Pero todas esas cosas aquí… Tengo una batalla 
que nadie sabe acerca de ella. Pero yo amo a la gente. Yo los amo con todo mi corazón, 
y por lo tanto, la gente sabe eso. Yo nunca he dejado que mi ministerio llegue a un lugar 
grande, donde actuara como si fuera yo grande. Que eso pudiera subirse a mi cabeza. Mi 
ministerio tiene que mantenerse pequeño. Y yo trato con poca gente. Y cuando las 
multitudes se levantan, yo me muevo a algún lado, yo sólo voy a otro lugar. Porque mi 
motivo completo es esto: Agradar a mi Padre celestial. Esa es la única cosa que tengo 
que hacer, y es el agradarle a El.  
 

Y acabamos de leer en donde el hermano Branham dice que le estaban llamándole un 
diablo y diciendo que estaba fuera de la palabra, y sin embargo ellos no vendrían a él para 
hablar de la palabra para ver en dónde estaba fuera de la palabra. Les dije a los hermanos 
en el Paraguay la misma cosa. Les dije que ellos deberían ser lo suficientemente humildes 
como para creer todo lo que la Palabra de Dios dice, y que Su Profeta dijo, y si él dice 
una cosa y luego algo que parece ser diferente, entonces ellos deben ser lo 
suficientemente abierta en su doctrina para poder cabida a todos las citas juntas, y si su 
doctrina no puede hacerlo, entonces ellos no tienen la doctrina correcta.  
 

Todo se resume a los motivos. Si nuestras motivaciones son correctas, entonces no sólo 
las cosas grandes entran en línea, sino también las cosas pequeñas también entran en 
línea.  
 

La Desesperación de 63 0901E P: 17 Y el diablo puede imitar cualquiera de esas cosas; 
pero el diablo no puede ser el Espíritu Santo.  El diablo puede imitar cualquier don, pero 
no puede ser el Espíritu Santo.  Y el Espíritu Santo es la Señal, mostrando que la sangre 
ha sido aplicada, porque el Espíritu sigue a la sangre desde el Libro de la Redención. 
¿Lo ven?  Ese fue el propósito de El venir al mundo.  El siguió en cada edad.  En cada 
edad el Espíritu ha seguido para asegurar que fuese manifestado y para que "ellos no 
fuesen perfeccionados sin nosotros." Y ahora el Espíritu Santo completo visita a la 
Iglesia manifestando Dios en carne humana; igual como hizo antes de la quema de 
Sodoma, lo cual fue un tipo.  El apareció a Abraham.  Todas las cosas que no había 
hecho a través de las edades de, la Iglesia, ahora las está haciendo, volviéndonos a la 
Palabra, porque todos los mensajes tienen que estar conectados con toda la palabra. Y 
en los últimos días los Siete Sellos han sido abiertos para reunir todas las cosas que 
habían sido pasadas por alto a trabes de la edades, y así juntar todo esto en un solo 
Cuerpo -la Novia; porque todos aquellos que vivieron en esas edades no podían ser 
perfeccionados sin que esta Iglesia ( la Novia de los últimos días) Fuese perfeccionada,  
y así perfeccionarlos a ellos; y entonces todos juntos ser raptados.¿Ven?  
 

Melquisedec, El Gran Príncipe Y Rey 55 0109M P: 69 Cuando estemos realmente allá 
con Abraham, Isaac y Jacob, aquéllos que fueron herederos de la promesa, mirando 
hacia nosotros para no fallar: "Porque sin nosotros ellos no pueden ser perfeccionados." 



 5

Y cómo ellos están dependiendo en esta mañana de nosotros. No fallemos. Mantengamos 
nuestra ancla en Cristo. 
 

Ustedes saben, Dios todavía está esperando a que sus escogidos vengan al lugar donde 
estemos listos para la siguiente fase del rapto que es la voz de la resurrección, y no va a 
haber resurrección, sólo ellos sin nosotros no pueden ser hecho perfectos. Así que todos 
están esperando de nosotros, y no pueden salir de las tumbas hasta que usted y yo 
estemos listos para esa etapa, y puesto que no estamos listos, esperamos, y esperar y 
esperar.  
 

¿Y No Lo Sabes? 65-0815 P: 103 ¿Y qué venimos aquí? ¿Qué estamos haciendo? 
¿Venimos aquí a un juego? ¿Venimos aquí a un encuentro como en una casa de campo? 
Es... Cristo no puede venir hasta que la iglesia esté perfectamente correcta. Él está 
esperando de nosotros. Creo que estamos al final.  
 

La Estatura De Un Hombre Perfecto 62-1014m P: 142 ¿Lo entiende Ud.? Todos estos 
que murieron a través de las edades, nos están esperando y están dependiendo de 
nosotros.  Entonces esta Iglesia (Laodicea) tiene que llegar a la perfección para poder 
llegar a la resurrección; y allí están aquellas almas debajo del altar esperando que esta 
iglesia llegue a la perfección.  Pero cuando Cristo en verdad viene . . . Y Ud. notará que 
esta iglesia va disminuyendo más y más, y en verdad es mucho más angosto que como 
está aquí en el dibujo, porque en el fin llegará hasta como la punta de una aguja; y la 
iglesia, siendo una minoría, tiene que llegar al lugar donde su ministerio será de la 
misma clase que fue en el principio, porque cuando vuelva esta Piedra Coronadora, 
tiene . . . Las pirámides tienen una pequeña abertura donde se asienta la corona; no es 
únicamente una corona plana, sino que tiene un pequeño borde, y tiene que ser así para 
derramar el agua.  Y esta iglesia tiene que ser afilada.  Todas las demás piedras en la 
pirámide fueron hechas tan perfectas hasta el punto que no se puede meter ni una hojilla 
de navaja, y pesan toneladas.  Hoy no saben cómo las colocaron pero fueron 
construidas.  Y acá arriba donde se asienta la corona . . . La pirámide misma, el Cuerpo 
de Cristo, tendrá que ser afilada.  No es sencillamente algún credo, doctrina o alguna 
cosa por la cual hemos pasado, sino tendrá que ser algo tan perfectamente como Cristo 
para que cuando El venga, El y aquel ministerio se unan perfectamente.  Entonces 
vendrá el Rapto y la ascensión a nuestro hogar Celestial. 
 

El Repentino, Rapto Secreto De La Iglesia 58-1012 P: 27 A mí no me interesa cuán 
podrido esté el mundo, cuán podrido esté nuestro país, nuestra nación, nuestra gente; 
nuestra oración cambia cosas. Pero nosotros no estamos interesados en reuniones de 
oración ya más. Tenemos tantas otras cosas que tenemos que hacer, así pensamos. Y 
entonces, no solamente eso, que esa pista de carreras fue condenada, pero también 
quedó escrito que ellos no podrían tener, en el estado de Arkansas, nada como eso nunca 
más, por años y años por venir. ¿Por qué? Porque la gente que es llamada por Su 
Nombre se reúne y ora. Oh, lo que necesitamos hoy es un llamamiento a juntarnos, a 
prepararnos. Y no dependiendo en el predicador, sino Ud. como un individuo delante de 
Dios, Ud. mismo preparándose para la Venida del Señor, para escapar toda esta 
corrupción. No importa lo que ellos lo llamen, y qué acción ellos tomen, eso no cambia a 
Dios en lo absoluto. Dios lo hará, de todas maneras. El está dependiendo y esperando en 
nosotros. ¡Oh hermano! 
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Convencido, Luego Interesado 62-0118 P: 29 Ven, la Palabra de Dios es tan perfecta. 
Y debido a que ni una jota ni una tilde puede pasar en ningún hecho fuera, no puede 
pasar hasta que se ha cumplido. Jesús viene, y él viene por una iglesia sin mancha ni 
arruga. Y ni una sola palabra, o una jota, de eso jamás fallarán. La iglesia estará en esa 
forma cuando Jesús venga. Ellos están esperando de nosotros.  
 

La Manera Provista Por Dios La Sanidad 54-0719A P: 44 Dios nos quiere... ustedes 
dicen: "Bueno, hermano Branham, usted dice:" Permítanos. "Eso es lo que Dios espera. 
Dios... Estamos esperando el retorno de Jesús, y Jesús está esperando de nosotros. 
Ustedes dicen: "Bueno, ¿cómo? - ¿qué podemos hacer al respecto?" La Biblia dice que 
la hora ha llegado, y su Esposa se ha preparado (Aleluya.), se ha aparejado.  
 

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P: 49 Ud. tiene que 
llegar más bien con sinceridad y de todo corazón. Fije todos sus motivos y sus objetivos 
en Dios. Luego busque Su lugar; halle el lugar del cual El habla, y traiga allí su petición. 
¿Entienden? 
 

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E  P: 31 Pero por causa del egoísmo 
que entró entre ellos, los objetivos estaban errados, firmaron un poco de cosas "será de 
esta manera", cuando ellos habían prometido que lo harían para el Reino de Dios, pero 
parecía que era para ellos mismos. ¿Ven? Y eso no funcionará, ninguna cosa egoísta 
funcionará. Sus motivos y objetivos tienen que ser exactamente, y perfectamente 
correctos, entonces Ud. allí tiene fe para pedir. "Si nuestro corazón no nos reprende, 
confianza tenemos". [I Juan 3:21] Tenemos que tener confianza. "Yo deseo esto para la 
gloria y honra de Dios". Entonces fe tiene un - un canal por donde entrar; y si no lo 
tiene, entonces lo que Ud. tiene es fe mental, intelectual y no la fe genuina de Dios. Esa 
fe intelectual no lo llevará a ningún lado. Quizás lo haga emocionarse, pero no le dará la 
sanidad que Ud. busca. 
 

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65 1127E P: 29 Vean, no usamos el don de Dios 
para comerciar. ¡No, no! El podía decirme dónde estaba, pero yo no tengo ninguna 
necesidad de eso. Yo ni siquiera tendría suficiente fe para pedirle eso. ¿Ven? Si yo 
tuviera necesidad de eso, yo creo que si le preguntara, El me diría. Pero vean, primero 
sus motivos y objetivos tienen que ser correctos. Ud. tiene que tener razones para esto. 
Dios no le da estas cosas sólo porque Ud. se las pide. Y uno no puede pedir en fe a 
menos que haya un objetivo real para eso, de estar en la voluntad de Dios. Vea Ud., si 
Ud. quiere estar sano, ¿para qué quiere estar sano? ¿Ven? Si Ud. quiere ser sanado, 
¿cuál es la razón que Ud. quiere ser sanado? ¿Qué le está diciendo Ud. a Dios? ¿Qué 
quiere Ud. hacer con su vida cuando sea sanado? ¿Ven? Tiene que haber. . . uno tiene 
que tener un motivo y objetivo, y esos dos tienen que estar correctos de acuerdo a la 
voluntad de Dios. Y entonces es cuando la fe le es revelada a Ud., y Dios por Su 
soberana gracia coloca allí la fe, y entonces allí termina el asunto. ¿Ven? Ahora miren. 
 

Poder De Transformación 65-1031M P: 23 Ahora, eso es lo que estamos aquí. Ese es 
mi mensaje, ha sido todo el tiempo, es la Palabra de Dios. Debemos tomar referente a 
eso, independientemente de lo que otras cosas sucedan. Permanezca siempre con esa 
Palabra. Siempre - vea sus motivos y objetivos, si es conforme a la Palabra de Dios. Si 
no es así, no lo toque. ¿Ven? Pero si es con la Palabra de Dios, y se alinea con la 
Palabra de Dios, entonces luego, manténgase fieles a eso. Ahora bien, Dios a veces ... 
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Al igual que su grupito aquí esta mañana, lo deja pasar sólo una noche no, Él permite ... 
Dios ... Nosotros somos los nos ponemos en un apuro. Dios nunca tiene prisa. 
Simplemente lo dice, y - eso va a ser. Pues cuando él dice algo, tiene que ser. 
Únicamente va serlo. Él - permite ocupar de su tiempo.  
 

Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra 65-0822M: 120 Amado Dios, mientras ellos 
te están haciendo esa pregunta; te pregunto, yo mismo, a Ti, ¿qué quieres que yo haga, 
Señor?, ya que me doy cuenta que se debe dar cuenta por cada día. Y ruego que Tú me 
ayudes, Señor, a vivir de manera que cada día, sea contado para Tu honra y gloria. 
Ruego que Tú ayudes a todos por toda la nación, y a aquellos aquí que están presentes 
en el tabernáculo, mientras examinamos nuestros corazones y decimos: “Señor, ¿qué 
quieres que yo haga? ¿Qué podría yo hacer, Señor, para propagar Tu Reino y Tu 
Causa?” Concédelo, Dios. Examínanos, nuestros corazones, y pruébanos. Si hay 
iniquidad en nosotros, Señor, egoísmo, motivos u objetivos malos, oh Dios, límpianos 
con la Sangre de Tu Hijo, Jesucristo, a quien humildemente le aceptamos Su 
propiciación de Su muerte y Su resurrección. Y siendo justificados por creer que El hizo 
esto, con mucho gusto aceptamos el plan de salvación que Tú nos diste, a nosotros. 
Padre, te damos gracias por el Mensaje del día, lo que creemos y a lo que nos aferramos, 
saber y creer que es Tu Palabra y Tu Mensaje. No para ser diferentes de la otra gente, 
sino para tratar de ser más como Jesucristo Quien es nuestro ejemplo. 
 

Tratar De Hacer Un Servicio a Dios 65-0718M P: 28 No importa cuán sincero, y qué 
buenos motivos, objetivos, y cómo la gente quiere las cosas, y ver la necesidad de la 
misma, existe la voluntad de Dios para que se lleven acabo estas cosas. Eso es lo que 
quiero encajar. Porque yo quiero hacer esto para que ustedes lo puedan ver si el Espíritu 
de Dios mora en ustedes. Y esa es la razón por la que estoy persistentes tanto tiempo 
aquí. No tomando tiempo de la gente por teléfono y en la conexión, pero quiero que lo 
vean. Si se no tiene tiempo, vaya a las cintas. Allí... No importa cuánto se necesita, 
cuánto está de acuerdo todo el mundo que se necesita, de lo mucho que esa es la verdad, 
hay todavía una cosa por saber: ¿Es esa la voluntad de Dios? Ahora, Dios nunca 
prometió que Él había de revelar sus secretos a sus reyes, él revela sus secretos a su 
pueblo.  
 

El Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-0425 P: 86 Entonces ustedes llega 
a lugares donde sus motivos y objetivos de sus logros son exactamente en la voluntad de 
Dios. Y cuando coloca sus manos y lo cree, eso va a suceder. ¿Lo creen?  
 

Dios Identificado Por Sus Características 64-0311 P: 12 Y noten, ambos eran 
absolutamente fundamentales. El profeta, los fundamentalistas con Balaam dijeron: 
"Edifíquenme aquí siete altares", exactamente el número de Dios. "Y sacrifiquen sobre 
cada altar un sacrificio limpio, un becerro", lo cual era el mismo sacrificio que tenían 
allá en el campamento de Israel. Y él dijo: "Sobre cada altar también ofrezcan un 
carnero", hablando de la venida de Cristo. Y allá en Israel ellos ofrecieron el mismo 
sacrificio. Los mismos altares, el mismo Dios, pero uno de ellos estaba errado y el otro 
estaba correcto. Y ahora la única manera en que uno podía saber cuál era... Cuando 
fundamentalmente era cuestión de la Palabra, ambos estaban correctos. Pero, ¿ven 
Uds.?, uno de ellos, sus motivos estaban errados, él estaba tratando de apartar a su 
hermano de la línea de la promesa que Dios le había dado. 
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Shalom 64-0112 P: 11 Nuestro Padre Celestial, estamos tan agradecidos Contigo, que 
aun tengamos el privilegio de dirigirnos a Ti como nuestro Padre, porque Padre 
significa que nosotros hemos sido engendrados del gran Dios que creó los cielos y la 
tierra. Y estamos tan contentos entonces por este privilegio, que podemos pensar en 
nuestros corazones, que somos hijos e hijas Tuyos. Y luego verte estrictamente 
identificarte Tú mismo en medio de nosotros, que Tú eres nuestro Padre, cambiando 
nuestros pensamientos de las cosas del mundo, y cambiando nuestros motivos y 
objetivos y actitudes, y toda fase de nosotros, para amarte y creerte, y–y saber que Tus 
promesas son verdad. 
 

Testimonio 63-1128M P: 14 Esta iglesia fue puesta aquí con un propósito. Hay un 
espíritu detrás de esta iglesia. Por supuesto. Espíritu detrás de su casa, detrás de cada 
edificio, detrás de todo hay un espíritu, motivo y objetivo. Esta iglesia viene aquí a 
exaltar en gran medida algún sistema humano o algo así, entonces sus motivos no está 
bien, pero si se trata de poner aquí para tratar de lograr algo por el Reino de Dios, 
entonces el motivo y objetivo de ambos es correcto, si los motivos son dirigidos de esa 
manera.  
 

Influencia 63-1114 P: 19 A veces Ud. piensa que eso no se paga. Pero ciertamente que 
eso se paga. Tiene qué pagarse. Ud. no puede ir al Este y al Oeste a la misma vez. Ud. no 
puede estar yendo a la derecha y a la izquierda a la misma vez. Ud. pudiera pensar que 
Ud. va en el otro camino pero no lo está haciendo. Así que si sólo pone su mente y sus 
ojos su motivo y su objetivo en la vida sobre la cosa correcta, Ud. va a venir a la cosa 
correcta. Ud. no puede fallar. ¿Ve?. Esa es la única manera. No importa cuanto Ud. sea 
tentado para hacer u obrar en otro lado, quite su cabeza de eso y haga lo que es 
correcto. Y Ud.-Ud. sabrá que está correcto, Ud. se siente mejor, y Ud. está mejor. Y eso 
es todo lo que hay con eso. Ud. tiene... Ud. va a venir correctamente. Ud. comienza a ir 
hacia el Oeste, Ud. no-Ud. no va a irse al Norte, Ud. no va a estarse yendo... Ud. va a 
irse al Oeste. Y esa es la misma manera que es en lo correcto y en lo incorrecto. 
 

Deidad Explicada 61-0425B P: 45 Y si estoy equivocado, entonces ustedes perdónenme. 
Pero quiero explicarles a ustedes, siendo que hay ambos grupos sentados aquí esta 
mañana, tanto la Unidad y las Asambleas, también, y de la creencia trinitaria... Ahora, 
quiero hacer esta declaración. Quiero decir que creo que ambas partes están 
equivocadas, mientras sostengan una con la otra, porque sus motivos son un error. Y 
mientras sus motivos sean erradas, no importa cual sea su objetivo, pero el motivo a 
este objetivo está mal, entonces eso nunca va a funcionar. Correcto. 
 

La Reina de Saba 61-0219 P: 8 Siempre recuerden, iglesia: las Palabras de Dios son 
Verdad. Yo creo que la correcta actitud mental hacia cualquier promesa Divina de Dios 
la traerá a cumplimento, si Uds. la pueden mirar en la manera correcta. Pero recuerden: 
este ha sido mi–mi estándar en mi vida. Yo he tratado de hacer esto. La primera cosa: yo 
me quiero dar cuenta si es la voluntad de Dios o no. Que... Entonces me doy cuenta que 
es la voluntad de Dios. La cosa siguiente es mi objetivo y mi motivo al hacerlo. Entonces 
si es la voluntad de Dios, y mi objetivo está correcto, y mi motivo está correcto, yo tengo 
fe que será hecho. Porque, primero, es la voluntad de Dios y yo tengo... y mi objetivo es 
para glorificarlo a El, y mi motivo es darle a El toda la gloria. ¿Ven? Así que no hay 
motivos egoístas al respecto. Si Uds. tienen un motivo egoísta, no funcionará. Si el 
objetivo de Uds. es de ganar dinero para Uds. mismos o algo, bueno, Uds. nunca 
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tendrán éxito. Y entonces, tratar de hacer algo fuera de la voluntad del Señor, no 
funcionará para empezar. Así que hay fe genuina, pero Uds. deben entrar en el 
verdadero canal de Dios para tener esa fe genuina. Hay fe humana, por lo tanto hay fe 
de Dios. Y Uds. deben tener una fe piadosa para creer. Miren, entonces para tener fe 
piadosa, Uds. deben tener la mente de Cristo en Uds. Entonces así es como Dios le 
proyecta a uno visiones, revelaciones, y todas estas cosas; vienen por la mente de Cristo 
estando en Uds. ¿Lo captan? “Que la mente que estaba en Cristo esté en Uds.” 
 

No Temáis 61-0123 P: 38 tuve otra llamada que decía, de un grupo que dijo: "Si deja 
que otro grupo tome la plataforma con ustedes, no vamos a tener nada que ver con eso." 
Eso es peor que nunca. ¿Cuál es el problema? Salga sin él. El amor de Dios en nuestro 
corazón nos obliga a llegar a todas las denominaciones en todo lugar. Cuando se llega 
a un punto que no se puede tener un amor tierno para cada ser humano, algo le ha 
sucedido. Dios le amó tanto cuando era un pecador, un extranjero, lejos de Dios, un 
enemigo de la ciudadanía de Dios, Él le amó tanto que dio su vida por usted, claro. Si 
ustedes reciben un espíritu en ustedes, que eres mejor que otra persona, entonces - 
entonces estás peor que nadie, que yo sepa. No me importa si usted esté bien correcto en 
su teología; sus motivos y objetivos están mal. Prefiero estar – estar equivocado en mi - 
en mi teología, que estar equivocado en mi corazón. Eso es. Espíritu de Dios mora en su 
corazón. En el jardín del Edén, el hombre tomó su - ir - su... Él comprometió. Ahora, en 
el jardín del Edén había una elección hecha por el hombre. El diablo tomó la cabeza, 
Dios se llevó a su corazón. Luego lo envía allí a un seminario, lo congela con alguna 
buena teología y la deshidrata allí, y él vuelve a salir, con la cabeza levantada, 
demasiado grande para llevar un sombrero ordinario. Luego sale con amargura en su 
corazón contra la ciudadanía del Reino, eso no es Dios. Correcto.  
 

Preguntas y respuestas COD 61-0112 P: 14 Ahora, esta es la manera de hacerlo. 
Investigue primero... Ahora, este es un consejo, la única cosa que yo puedo hacer en 
esto, es aconsejar. ¿Ve? Pero esté seguro de que su llamamiento venga de Dios, y luego 
examine sus motivos y objetivos. ¿Ve? Ahora, Ud. sabe lo que quiero decir con eso. 
¿Cuál es su motivo en predicar? Es sólo por... ¿Piensa Ud. que es un trabajo más fácil 
de lo que ahora tiene? Entonces mejor olvídese, eso no fue un llamado. Un llamado de 
Dios arde tanto en su corazón que Ud. no puede descansar ni de día ni de noche. Ud. no 
puede escaparse, es algo que constantemente lo está impacientando. 
 

La Edad de Pérgamo 60-1207 P: 49 Oh Dios, quita la duda de entre nosotros, sólo 
circuncida nuestros pobres corazones humanos hasta que no haya ninguna duda entre 
nosotros. Esa es mi oración. Sólo echa fuera cada duda, Señor. Permíteme vivir dulce y 
humildemente, y que camine como un - como un cordero de Dios en la tierra. Permite - 
permíteme andar como El anduvo. Permíteme hablar como El habla. Permite que mis 
motivos sean como Sus motivos. Permite - permíteme. . .Permite que otros encuentren a 
Jesús en mí. Permite que me pierda y me encuentre, Señor, en Ti. Eso es, permíteme que 
me pierda y me encuentre en Ti; que esté tan velado en Cristo al grado que no haya 
campo para ninguna duda, sólo para lo que El dice. Ahora, no vayan aquí y digan: 
"¡Gloria a Dios! ¡Aleluya! ¡Alabado sea Dios! ¿Ven lo que puedo hacer? ¡Gloria a 
Dios!" Ud. aún no lo tiene. Esa no es la manera en que El lo hizo, no, sacar Su pecho y 
decir: "¿Ven lo que puedo hacer? Sí, señor. ¡Yo soy el Hijo!" No. El nunca aceptó 
alabanza por nada, El se la dio a Dios; caminó humilde y dulcemente, con tal ambiente 
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alrededor de El al grado que el pueblo amaba andar alrededor de El. Sólo Sus 
enemigos... Y El los amaba tanto que aun hasta oraba por ellos constantemente, todo el 
tiempo. Y ese fue su ejemplo, mi ejemplo, el hacerle a otros así como El nos hizo a 
nosotros. 
 

Reina del Sur 60-1127E P: 80 Muchas manos levantadas, que ellos querían recibirle 
como Salvador personal y convertirse en su hijo. Dios,  ruego que en esta línea de 
oración en alguna parte, o en algún lugar de la reunión, que nos mostraras esa señal de 
la resurrección que prometiste por medio de Jonás. Y que esa hora y tiempo, que el 
poder de Dios los junta en sus corazones con el Espíritu Santo y hacer que los hijos e 
hijas de Dios, que su carácter sería cambiado, sus deseos, y sus objetivos, y los motivos, 
y todo en su vida cambiaría. Concede eso, Señor. Estamos esperando en Ti Padre; el 
servicio es tuyo. Está en tu nombre. Y estamos esperando a ver qué va a pasar. Guarda 
esto Señor, no permitas que salgan de este edificio, esta noche sin salvación. 
Concédenos, Señor. 
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